

Fotonoticia 11/4/17



Algunas de las avionetas en el Aeropuerto de Melilla.

Siete avionetas del Aeroclub de Lyon eligen el Aeropuerto de Melilla para pernoctar antes de recorrer Marruecos

Siete avionetas de socios del Aeroclub de Lyon han elegido el Aeropuerto de Melilla para hacer parada antes de iniciar un recorrido por Marruecos.

Los aparatos de los pilotos franceses se quedaron cerca de 24 horas en las instalaciones aeroportuarias, donde recibieron todos los servicios necesarios antes de partir hacia Alhucemas.

En concreto, la plataforma melillense se llenó de colorido con cuatro DR40 (Robin Dr 400 Chevalier), dos Cessna 172 Skyhawk y una Piper PA-28 Cherokee.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes